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Urbanismo  

El Ayuntamiento inicia los trabajos de reparación de más 
de 90 bancos de las jardineras de la avenida de Andalucía  

• La inversión municipal para la actuación asciende a 190.000 euros  
• De forma paralela Urbanismo está redactando, de acuerdo a las 

sugerencias de los vecinos y vecinas de la zona, un proyecto de 
renovación integral de ambas aceras de esta vía 

• Los trabajos de reparación permitirán que los bancos que presentan 
deficiencias puedan usarse en tanto se finaliza la redacción del 
proyecto global de intervención en la avenida de Andalucía, en lugar 
de ser retirados 

Málaga, 6 de noviembre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de 
Urbanismo, ha iniciado las actuaciones de reparación de 94 bancos de piedra de las 
jardineras de ambas aceras de la avenida de Andalucía. Se trata de un compromiso 
adquirido con los vecinos y vecinas de esta zona del distrito de la Cruz del Humilladero y 
que está incluido en el programa de Gobierno 2023-2027.  

Los trabajos permitirán que los bancos que presentan deficiencias puedan usarse, en 
lugar de que tengan que ser retirados, en tanto se ejecuta el proyecto global de 
intervención previsto en la avenida de Andalucía.  

La inversión municipal para esta actuación asciende a 190.000 euros. Por su parte, el 
plazo previsto de ejecución es de 12 semanas, dada la complejidad del proceso de 
ejecución que va a requerir, en algunos casos, la fabricación a medida de nuevas piezas.   

A través del contrato de conservación de la Gerencia de Urbanismo se han revisado los 
bancos de ambas márgenes de la avenida (entre la plaza del Poeta Manuel Alcántara y 
las calles Virgen Inmaculada y Eduardo Carvajal) y los trabajos incluyen la reparación de 
la totalidad de éstos en mayor o menor medida, según su estado, así como la 
restauración de los muretes interiores.  

Estas actuaciones de reparación de los bancos de piedra de la avenida de Andalucía son 
una solución a corto/medio plazo debido al estado de deterioro que presentan por el 
paso de los años, ya que fueron instalados en la década de los 70. 
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El Ayuntamiento, a través de la Gerencia de Urbanismo, y de acuerdo a las sugerencias 
de los vecinos y vecinas de la zona, está redactando un proyecto de remodelación 
integral de esta importante vía que es la entrada principal a la ciudad, en la que se prevé 
la sustitución de estos bancos por otros más acordes a la época actual, así como nuevo 
ajardinamiento y remodelación del existente, nuevo alumbrado y mobiliario urbano.  

 


